

## NOTA DE PRENSA

SE BUSCA CANALIZAR PEDIDOS Y AGILIZAR TRÁMITES PARA BENEFICIO DE LA POBLACIÓN AMAZONENSE

### **CONGRESISTA POR AMAZONAS EDUARDO NAYAP Y GOBIERNO REGIONAL UNEN ESFUERZOS PARA TRABAJAR A FAVOR DE LA REGIÓN**

Durante su viaje de representación parlamentaria, el congresista Eduardo Nayap Kinin(GP) se reunió con el Vicepresidente del Gobierno Regional de Amazonas, el Sr. Augusto Wong, y llegaron al acuerdo de trabajar juntos y unir esfuerzos a favor de la región. Esto a raíz de que el parlamentario manifestara que a su despacho congresal llegan a diario pedidos que deben ser atendidos y tramitados por el gobierno regional. “Ya es tiempo de unificar esfuerzos a favor de nuestra región solo de esa manera lograremos alcanzar la realización de proyectos en infraestructura y otros que necesita con urgencia Amazonas”, sostuvo Nayap.

En esta reunión a la que también asistió el Ing. José Encino Añazgo, Jefe del Área de Demarcación Territorial del Gobierno Regional, se acordó además tramitar la creación de la Distritalización del Fronterizo Intercultural del Alto Marañón con su capital Imacita.

Por otro lado, el distrito de Imaza solicitó la creación de una UGEL que facilite la prestación de servicios en el sector educación, por lo que se acordó que se solicitará un estudio de factibilidad para la misma. Otro tema abordado durante la reunión la falta de presupuesto de la provincia de Condorcanqui, que a pesar de situarse en zona limítrofe, infestada por el narcotráfico se encuentra en estado de abandono por parte del Gobierno. Por lo que se decidió solicitar declarar a Condorcanqui en estado de emergencia con la finalidad de obtener la atención del Estado.

Por último, otro pedido atendido fue el de subir la categorización del Centro de Salud de Imacita por lo que se determinó enviar el expediente completo a Lima para que el Congresista comience con las gestiones ante las instancias respectivas.

Lima, 25 de enero de 2012

Para su difusión,